

En el servicio público de **COMIBOL**

Lic. Juan Marcelo Loayza, nuevo Director de Administración de Recursos Humanos



Bocamina COMIBOL 12/04/2022

Con el Memorandum PE-DARH-044/2022, de fecha 6 de abril del 2022 se designó al Lic. Juan Marcelo Loayza Coila como Director de Administración de Recursos Humanos de COMIBOL.

Juan Marcelo Loayza Coila, es licenciado en Auditoría y Contaduría Pública, con título en Provisión Nacional otorgado por la Universidad Autónoma Tomás Frías de Potosí - Bolivia. Su formación de post grado fue vencida en materia de

Regulación Económica

Loayza Coila logró formación profesional en el nivel de Técnico Superior en Contabilidad. Es bachiller en Humanidades del Colegio "Don Bosco" de la ciudad de Potosí.

La nueva autoridad de la Dirección de Administración de Recursos Humanos tiene más de 10 años de experiencia en el campo profesional. Trabajó en diferentes instituciones públicas y privadas como la Agencia Nacional de Hidrocarburos, el Servicio Nacional de Registro y Control de la Comercialización de Minerales y el Servicio Nacional

de Impuestos.

El Lic. Loayza manifestó que en las nuevas responsabilidades que asume, trabajará en la perspectiva de gestión de talento humano, con el enfoque de la calidad de mejora continua; que se plasmará en el apoyo y cuidado del servidor público, siempre dentro de la normativa.

Buscará que la Dirección de Administración de Recursos Humanos tenga las puertas abiertas y sea un lugar donde se busque la solución a los problemas que atraviesan los trabajadores de COMIBOL.